



fédération française des Échecs

Agréée par le ministère de la jeunesse et des sports
Membre fondateur de la fédération internationale des échecs

Communiqué de presse
27 novembre 2009

La FFE, GDF Suez s'impliquent à Asnières-sur-Seine

Dispenser une initiation au jeu d'échecs dans les quartiers sensibles est l'un des objectifs prioritaires de la Fédération Française des Échecs. Parce que notre discipline véhicule des valeurs telles que le respect de l'autre, l'apprentissage de règles communes et de citoyenneté, cette action s'inscrit dans le cadre de la politique socio-éducative de la ville d'Asnières-sur-Seine. Elle répond également à l'engagement de GDF Suez en faveur de l'insertion des jeunes et de la prévention de l'exclusion.

Une concordance de vues qui a abouti à la mise en œuvre d'opérations de formation au jeu d'échecs auprès de certains publics jeunes identifiés par la ville et les acteurs locaux du monde échiquéen.

La convention entre la ville d'Asnières-sur-Seine, GDF Suez et la FFE sera signée

Lundi 30 novembre à Asnières-sur-Seine, à 18h30

Salle des mariages de l'hôtel de ville,

en présence de Sébastien Pietrasanta, Maire d'Asnières-sur-Seine, Conseiller régional d'Île-de-France, de Jean-Claude Moingt, Président de la FFE et de Joël Grégoire, Directeur Délégué Île-de-France GDF SUEZ

Contact : Joëlle Mourgues
01 39 44 65 81
joelle.mourgues@echecs.asso.fr